



Bündnis 90/Die Grünen
im Bezirksausschuss 24

München, 27.04.2021

Antrag

Die Stadt München schließt mit einen städtebaulichen Vertrag, in welchem verpflichtet wird, das Haus Raheinstr. 3 auf eigene Kosten der Instand zu setzen und das bezugsfertige Haus der Stadt München zur Verfügung zu stellen. Die Grundstücksgröße wird in den ursprünglichen Maßen festgelegt.

Begründung

Für den Erhalt des Hauses Raheinstr.3 hat sich die Bevölkerung vor Ort eingesetzt. Das Haus eignet sich hervorragend für eine soziale Nutzung, z.B. für einen Nachbarschaftstreff, betreute WGs. Die Übernahme der Kosten für die Instandsetzung des Gebäudes würde die Möglichkeiten der zukünftigen Träger übersteigen.

Eine soziale Nutzung des Gebäudes erfordert auch einen Außenbereich. Aktuell plant für das Haus eine Grundstücksgröße von ca. 250qm. Für eine soziale Nutzung des Außenraums des Gebäudes Raheinstr. 3 wäre das zu klein. Deshalb wird das Grundstück in der in den ursprünglich im Grundbuch vermerkten Maßen vorgehalten.

Delija Balidemaj, Hans Kübler, Uta Lichius,
Christine Lissner, Alfred Seif, Birgit Trautner